

平成28年度無償資金協力 「経済社会開発計画」引き渡し式の実施

2019年4月1日

4月1日（月）、ハバナ県衛生局の廃棄物収集処理センター（Unidad Presupuestada Provincial de Recogida y Disposición Final de la Basura）において、平成28年度無償資金協力「経済社会開発計画」により供与された廃棄物収集車の引き渡し式が行われました。



会場には3月にハバナに到着した24台の日本製の廃棄物収集車が並び、藤村大使、カリカルテ外国貿易・外国投資第一次官、ペレス経済企画省次官、ガルシア・ハバナ人民権力県議会議長等が出席しました。本件では最終的に計100台の廃棄物収集車が供与されます。

本計画は廃棄物収集車の整備を通じて廃棄物を適切に収集・処理するための能力を強化し、ハバナの衛生状況を改善することを目的としています。また、近年国際的な課題となっている海洋プラスチックごみ問題への対策としても重要な意義があります。

キューバ側出席者からは、ハバナ創設500周年の今年実現された本件供与に対し、深い感謝の気持ちが表明されました。



[藤村大使の挨拶はこちらをクリック](#)

開発協力班
在キューバ日本国大使館
電話: (+53) 7204-3355, 7204-8904
メールアドレス: cultura@hv.mofa.go.jp
www.cu.emb-japan.go.jp